
26° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA
Quadriennio 2013/2017

Il giorno 22/04/2015 presso la sede di via IV Novembre n.50 a Macerata, si è riunito il Consiglio

dell’Ordine per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione del verbale di Consiglio del 18/03/2015;
2. Fatturazione elettronica: adeguamento alla normativa;
3. Normativa sulla trasparenza e l’anticorruzione: stato dell’adeguamento,
4. Bilancio consuntivo anno 2014 e Regolamento contabile: discussione e predisposizione

assemblea ordinaria iscritti per l’approvazioni di rito;
5. Attività formativa: monitoraggio andamento corsi e seminari;
6. Nuova sede ordine: aggiornamenti;
7. Consiglio FederIngg Marche del 20/04/2015: relazione del presidente;
8. Assemblea Presidenti – Roma 11/04/2015: relaziona il presidente;
9. Nuove iscrizioni, visto parcelle, varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 15:50

Consiglieri presenti: F. M. Eugeni, A. Mecozzi - A. Carbonari, M. Brodolini, R. Mattioni,
Passamonti, C. Paolucci, A. Spada, P. Polidori (ing. junior); 

Consiglieri assenti: G. Governatori, D. Luciani;
 
1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE DEL CONSIGLIO DEL 18/03/2015

Il Presidente da lettura del verbale della 25° riunione del Consiglio dell’Ordine in data
18/03/2015 che viene approvato all’unanimità senza rilievo alcuno.

2. FATTURAZIONE ELETTRONICA: ADEGUAMENTO ALLA NORMATIVA

Gli Ordini professionali rientrano anche essi tra i soggetti/enti che sono tenuti all’applicazione
della Fatturazione elettronica anche se, nel caso specifico, il nostro ordine territoriale si configura
come soggetto passivo. Per adempiere a quanto richiesto dalla normativa ci si attiverà per la
gestione di tale nuova incombenza e si valuteranno le offerte proposte dalla fondazione
INARCASSA e da Aruba, optando per quella economicamente più conveniente. 

L’altro aspetto che si dovrà considerare è il sistema per la conservazione dei documenti elettronici.

3. NORMATIVA SULLA TRASPARENZA E L’ANTICORRUZIONE:
STATO DELL’ADEGUAMENTO

Relaziona l’ing. Brodolini che informa di aver impostato il profilo del nostro sito sullo schema di
quello adottato dal CNI, stralciando, ovviamente, quelle parti che non sono attinenti all’attività del
nostro ordine.
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Informa, inoltre, che ogni Consigliere dovrà proporre alla segreteria il proprio curriculum vitae
istituzionale che sarà messo online sul nostro sito.

L’intenzione del Consiglio è di progredire con l’aggiornamento del sito inserendo, man mano,tutte
le informazioni necessarie per essere in linea con la normativa e le direttive emanate dal CNI.

Alle ore 16:43 entra in riunione l’ing. junior P. Polidori

4. BILANCIO CONSUNTIVO ANNO 2014 E REGOLAMENTO CONTABILE: DISCUSSIONE E 
PREDISPOSIZIONE ASSEMBLEA ORDINARIA ISCRITTI PER L’APPROVAZIONI DI RITO;

Il consigliere tesoriere Ing. A. Spada introduce e commenta il Bilancio consuntivo 2014, che si
allega al presente verbale. Si evidenziano alcuni punti che sono stati dibattuti:

- Voce C5 relativa alla tessera cultura che nel bilancio di previsione 2014 non era stata
evidenziata ma semplicemente inserita alla voce “proventi vari”;

- Si decide di stralciare dal quadro “situazione cassa al 31/12/2014” la voce “frode carta di
credito attesa restituzione € 591,50”

Dall’intera discussione scaturisce anche la necessità di trovare una proposta economica più
conveniente per quanto concerne l’abbonamento ai servizi telefonici della nostra sede.

Il tesoriere prende atto di quanto emerso e procederà ad aggiornare i relativi documenti.

Si stabilisce di convocare l’Assemblea Ordinaria per l’approvazione del Bilancio Consuntivo
anno 2014 per il 27 maggio c.a. alle ore 17.30 presso l’Hotel Grassetti di Corridonia. In tale
occasione si procederà con il benvenuto nel nostro ordine ai nuovi iscritti e alla consegna della
tessera di appartenenza.

In merito al Regolamento Contabile il tesoriere informa che sono state eseguite le
semplificazioni indicate nella precedente seduta di Consiglio, ovviamente sottoposte al parere del
nostro consulente contabile. Il presidente mette a votazione il Regolamento così aggiornato,
allegato al presente verbale, che viene approvato all’unanimità.

Si da disposizione alla segreteria di provvedere alla pubblicazione dello stesso nel sito ufficiale
dell’ordine sul portale dedicato alla trasparenza. 

5. ATTIVITÀ FORMATIVA: MONITORAGGIO ANDAMENTO CORSI E SEMINARI

Si riprende la discussione sul nostro regolamento per l’organizzazione dei corsi  di formazione,
in particolare sul costo degli stessi in funzione dei crediti formativi che assegnano. Si evidenzia che
non tutti i corsi possono assegnare dei crediti formativi, ad esempio se si parla di un prodotto
commerciale per l’intera durata del corso non è assolutamente ammissibile associarci dei crediti.
Se invece si ha su 4 ore di corso, 3 ore dedicate alla presentazione del prodotto ed 1 ora per la
formazione il credito è associato alla sola ora 1h = 1 CFP.

6. NUOVA SEDE ORDINE: AGGIORNAMENTI

Il presidente informa che a breve ci sarà un sopralluogo nell’edificio per procedere con la 
verifica di vulnerabilità sismica. 

Comunque i nuovi sviluppi saranno relazionati nel corso della prossima Assemblea Ordinaria.
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7. CONSIGLIO FEDERINGG MARCHE DEL 20/04/2015: RELAZIONE DEL PRESIDENTE;

Si rimanda alla prossima seduta di consiglio.

8. ASSEMBLEA PRESIDENTI – ROMA 11/04/2015: RELAZIONA IL PRESIDENTE

Si allega l’estratto del verbale

9. NUOVE ISCRIZIONI, VISTO PARCELLE, VARIE ED EVENTUALI.

9.1 Iscrizioni

Giusta documentazione agli atti si iscrive all’Albo Professionale

Sezione “A”

A 1714 Dott. Ing. MELITO LORENZO
A 1715 Dott. Ing. TAMAGNINI FRANCESCO
A 1716 Dott. Ing. DEL MONTE SAURO
A 1717 Dott. Ing. RAFFAELLI ALICE

9.2 Dimissioni
Giusta documentazione agli atti si dimette dall’Albo Professionale a far data dal 22/04/2015:

Sezione “A”

A     312 Dott. Ing. CARACINI PIETRO
A   1088 Dott. Ing. RAGNI MARCO

9.3 Trasferimenti
Giusta documentazione agli atti si trasferisce dal nostro Albo Professionale 

A     703 Dott. Ing. CAMPAGNOLI FRANCESCO

9.4 Decesso
A   1680 Dott. Ing. ACCATTOLI GIORGIO

Esauriti gli argomenti la seduta viene tolta alle ore 18.15

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni
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